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 Madame Fanny DOMBRE COSTE 
 1ère Adjointe au Maire 
 En charge de l’éducation 
 HOTEL DE VILLE 
 Place Georges Frêche  
 34000 MONTPELLIER  
 
 
 Montpellier le 16 octobre 2023 
 
Madame, 
 
Lors de la réunion publique du 6 octobre dernier, tenue en présence de Mme 
Maryse FAYE et des promoteurs positionnés sur l’aménagement du terrain de 
l’ancienne usine à gaz, plusieurs questions sont restées sans réponse. 
 
Madame FAYE nous a conseillés de venir vers vous sur les sujets qui vous 
concernent. 

- Vos services ont-ils été consultés afin d’étudier le besoin d’une nouvelle 
école, en particulier d’école maternelle, au vu du nombre de nouveaux 
habitants qui s’annoncent sur ce terrain, mais aussi dans l’environnement 
proche (boulevard de Strasbourg par exemple). Nous restons dubitatifs sur le 
fait que la nouvelle école prévue au Nouveau Saint-Roch puisse absorber ces 
nouveaux venus. 

- le besoin d’un équipement sportif mutualisé entre les 4 écoles du quartier ? 
Ce projet peut-il aboutir ? 

 
Nous vous remercions à l’avance des informations que vous nous fournirez en 
réponse à nos demandes. 
 
Dans cette attente, veuillez recevoir, Madame, l’expression de nos sentiments les 
meilleurs. 
 
Pour l’association MARE NOSTRUM 
Frank PLANA 
Président 
 
c.c. Madame FAYE, En charge de l’urbanisme durable et la maîtrise foncière 


